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Abstract (en)
[origin: CN104121535A] The present invention is directed toward a light module 14 for a motor vehicle headlamp having a primary lens 25 which
conducts light emitted by a light source to an intermediate light distribution, wherein an aperture shutter 26 is disposed in relation to a secondary
lens 28 such that light in the intermediate light distribution, which passes by the aperture shutter on a first side 19 of the aperture shutter, ends up in
a first beam path 31, 32 in a region lying on a first side of the light/dark border in the second light distribution. The primary lens deflects a portion of
the light emitted from the light source, such that it passes by the aperture shutter on a second side 20 of the aperture shutter, and is distributed by
the secondary lens in a second beam path 33 in a region lying on a second side of the light/dark border in the second light distribution.

Abstract (de)
Vorgestellt wird ein Lichtmodul (14) für einen Kraftfahrzeugscheinwerfer, mit einer Primäroptik (25), die von einer Lichtquelle ausgehendes
Licht in eine Zwischenlichtverteilung überführt, wobei eine Blende (26) in Bezug auf eine Sekundäroptik (28) so angeordnet ist, dass Licht der
Zwischenlichtverteilung, das auf einer ersten Seite (19) der Blende an der Blende vorbeigelangt, in einem ersten Strahlengang (31, 32) in einen auf
einer ersten Seite der Hell-Dunkel-Grenze in der zweiten Lichtverteilung liegenden Bereich gelangt. Das Lichtmodul zeichnet sich dadurch aus, dass
die Primäroptik dazu eingerichtet ist, einen Teil des von der Lichtquelle ausgehenden Lichtes so umzulenken, dass es auf einer zweiten Seite (20)
der Blende an der Blende vorbei gelangt und von der Sekundäroptik in einem zweiten Strahlengang (33) in einen auf einer zweiten Seite der Hell-
Dunkel-Grenze in der zweiten Lichtverteilung liegenden Bereich verteilt wird.
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